

令和元年度中学生の「税についての作文」

東北地区納税貯蓄組合連合会会長賞

11月29日(金)の放課後、大曲税務署から署長をはじめ3名の方が、本校を訪れ、令和元年度中学生の「税についての作文」の表彰式を行いました。今回賞状をいただいたのは、1年の田口葵さんで、見事、「東北地区納税貯蓄組合連合会会長賞」に輝きました。税務署長さんからは、大曲税務署管内の応募総数323編の中の最高賞であるこもとを伺いました。裏面に全文を掲載しましたのでご覧ください。署長秀逸であったとの講評をいただきました。例年、身近な視点から「税」を考える作品が多いそうですが、世界平和というグローバルな視点からテーマにアプローチしている点にとっても感心したそうです。作文を読んで見ると、葵さんが、税の使われ方や政府開発援助等、関連することを丁寧に調べたことがわかります。事実を的確に把握し(取材・リサーチ)、その上で自分の考えをまとめている(立論)点に、私も感心しました。12月3日(火)の伝達式・報告会で、改めて賞状を授与しました。おめでとう。よく頑張りました。



自分で作る弁当の日

色とりどりの弁当が出そろいました!

12月2日(月)は、今年度の「自分で作る弁当の日」でした。本校では、食育の一環として、例年行っているものです。ねらいは、「自分で弁当を作ることにより、食への関心を深め、自立する気持ちを育む。」「弁当を作る大変さを知り、家族への感謝の気持ちをもたせる。」です。各クラスでは、世界でONLY ONEの弁当の花が咲きました。自分の手作り弁当を皆じっくり味わいながら、食べていました。食への関心と、家族の皆さんへの感謝の気持ちが、きっと高まったことと思います。食材の購入や作業手順へのアドバイスなど、保護者の皆様のご理解とご協力に感謝いたします。



全県新人卓球大会報告会

大舞台で活躍!全県ベスト8

12月3日(火)の朝、全県新人卓球大会の報告会を行いました。本校からは、郡市の予選を突破した1年の熊谷紗英さん、2年の田口泰俄さん、佐々木葵さんが11月16日(土)・17日(日)に県立体育館で開催された標記の大会の個人戦に登場しました。3人とも自分たちのベストを尽くして戦い、中でも葵さんは4回戦を突破しベスト8に進出しました。素晴らしい活躍を期待しています。今後の練習で経験を積み、今後の大会にきっとならして活躍を期待しています。



大曲仙北児童生徒美術展入選

11月末に開催された標記の展覧会で、本校3年の小松華寧さん、小松陽向さんの作品が入選を果たしました。3日(火)の受賞伝達式で賞状を授与しました。

併せて、陽向さんには学校報24号で紹介した、中学生防火防災弁論大会での賞状の授与を行いました。自分のアイデアを文章や絵で表現していくためには、感性を磨いていくことが大切なんですね。

